
第４回生活指導委員会議事録 

 
〇日 時：2020年 2月 21日(金)14:15～14:40 

〇場 所：PTA室 

〇司 会：委員長 

〇記 録：書記 

〇出席者：教頭先生、中澤先生、生指委員 13名 

〇欠席者：4名 

〇概 要 

１． 学校からの報告 

教頭先生…本日はクリーン作戦、続いての生活指導委員会の参加をありがとうございます。学校ではイ

ンフルエンザＡ型はなくなりましたが、今週あたりから 1年生でＢ型を発症する生徒が尐し出

てきました。引き続き手洗いとうがいを呼びかけたいと思います。3 年生の中学校生活は残り

14 日となりました。私学入試が終わり、来週からは公立一般入試の懇談が始まります。1、2

年生にとっても、あと 4週間となりました。締めくくりをしっかり頑張ってほしいと思います。

ＰＴＡ看板の点検ありがとうございました。交換したり、ひもで固定したりしました。3 月の

ＰＴＡパトロールが残っていますが、1年間ありがとうございました。 

 

中澤先生…本日はお忙しい中クリーン作戦への参加、そして生活指導委員会に出席していただきまして

ありがとうございます。委員の皆様には、校区内の危険箇所を定期的にパトロールしていただ

いたり、気付いた時に学校に知らせていただきました。そのおかげで、今年度も今のところ事

故もなく登下校しています。町立図書館から総合駐車場の前を通って吉川中学校に向かう道に

関しては、以前から担任の先生から歩道を通るように伝えてもらったり、現場に立ち個々の生

徒に指導してはいるのですが、グリーン地帯もあるため、地域の大人の方も含めて歩道を通ら

ない人が多いのが現状です。横断歩道を書いてもらうなど良い方法はないものかと頭を悩ませ

ています。何か良い案がありましたらお聞かせください。1年間ありがとうございました。      

          

２.委員長から活動報告と PTAの今後の予定 

・12 月 7 日(土)  互選会（次年度生活指導委員長の選出） 

・12 月 3 日(火)，1 月 14 日(火) 実行委員会にて、選出方法の一部変更について審議、承認 

・2 月 21 日(金) クリーン作戦にご協力いただき、ありがとうございました。 

＜今後の予定＞ 

・2 月 22 日(土)次年度生活指導委員及び補欠と各役職の選出会 

 

３．各小区青育協から活動報告と今後の予定 

光小 ＜活動報告＞ 

      ・10 月 10 日（木）第 5 回運営委員会出席 

      ・11 月 14 日（木）第 6 回運営委員会出席 

      ・11 月 17 日（日）秋の日のつどい：4 名参加（2019 年度の動員要請は 3 名以上でした。） 

      ・12 月 12 日（木）第 7 回運営委員会出席 

      ・1 月 9 日（木）第 8 回運営委員会出席 

      ・1 月 18 日（土）ミニコンサート：1 名参加 

      ・2 月 13 日（木）第 9 回運営委員会出席 

      ＜今後の予定＞ 

      ・3 月 12 日（木）第 10 回運営委員会 

・4 月 9 日（木）2020 年度新役員選出、第 1回運営委員会 

・5 月 14 日（木）第 2 回運営委員会、総会 

 



吉小 ＜活動報告＞ 

      ・9 月 21 日（土）第 2 回運営委員会出席 

・10 月 5 日（土）第 3 回運営委員会出席 

・11 月 16 日（土）第 4 回運営委員会出席 

・11 月 30 日（土）餅つき大会：動員要請 4名で参加予定でしたが、設備不備のため中止となりました。 

＜今後の予定＞ 

・3 月 20 日（金）年度末決算総会出席予定 

 

  東と小  ＜活動報告＞ 

・9 月 28 日（土）第 3 回運営委員会出席 

・10 月 19 日（土）みんなで遊ぼう！～ゲームにチャレンジ～：1 名参加 

・11 月 9 日（土）第 4 回運営委員会出席 

・12 月 7 日（土）みんなであそぼう：1 名参加 

・1 月 11 日（土）とんど焼き：本年度動員なし 

＜今後の予定＞ 

・3 月 14 日（土）第 5 回運営委員会、決算総会、地域安全センター協議会出席予定 

 

４．今後の予定 

・3 月 2 日(月) 生活指導委員会だより発行予定 

・とよの見守り DAY パトロール 

      3 月 4 日(水)登校時 8 時前後でお願いします。 

 

５．各地区のパトロール報告 

   第４回議案書 参照 

 

６．一年の振り返り（一年間の立ち当番で感じたこと） 

〈各地区長からの報告〉 

【ときわ台・東ときわ台地区】 

・パトロールについて 

 ユーベルホール前の信号を生徒たちは良く守っているが、犬の散歩などの大人が守らない現状があるので、

大人へも声かけしていっても良いのではないかと感じました。 

・連絡方法については、ラインでのやり取りが良かった。 

【光風台・新光風台地区】 

・パトロールについて 

青育協の方はパトロール担当ではないが、気付いた時に連絡していただき学校へ報告できました。 

光風台 1-2-15 の角は車道を歩いている生徒が多い、横断歩道のない所を渡っている生徒がいる、草刈り

の要請、信号が青で渡ろうとして車と接触寸前の生徒がいたので信号が青でも道路を渡る時の注意等、学

校にすべて報告はしていますが、課題が多いと感じた。 

・連絡方法については、ラインでのやり取りが良かった。                            

 

以上 


